

## Premier España apuesta por Berrocales para la adquisición de un nuevo suelo en Madrid

- **La promotora ha invertido 9,5 millones de euros en la adquisición de un suelo de 3.813 metros cuadrados con el objetivo de desarrollar 80 viviendas de obra nueva**
- **El residencial contará con un diseño actual y apostará por la máxima eficiencia, tanto en los pisos como en las zonas comunes, incluyendo piscina y gimnasio**

**Madrid, 27 de marzo de 2025.** Premier España, promotora especializada en vivienda residencial filial española de la multinacional francesa Grupo Bassac, refuerza su presencia en el sureste de Madrid con la adquisición de un nuevo suelo, en concreto su primer suelo en Berrocales, una de las áreas con mayor proyección de desarrollo urbanístico al sureste de la capital. El solar, con una superficie de 3.813 metros cuadrados, ha supuesto una inversión de más de 9,5 millones de euros.

Este nuevo proyecto residencial tiene como objetivo construir 80 viviendas diseñadas con los más altos estándares de calidad, con el objetivo de garantizar el máximo confort y eficiencia energética. El inmueble contará con viviendas de tres y de dos dormitorios, todas ellas contarán con amplias terrazas, al menos una plaza de garaje y un trastero.

Con la adquisición de este suelo, Premier España apuesta por un proyecto arquitectónico innovador, donde la sostenibilidad y la eficiencia energética jugarán un papel clave. Dispondrá de amplias zonas comunes, incluyendo piscina, gimnasio y espacios ajardinados, ofreciendo a los futuros residentes un entorno exclusivo y funcional.

Para Vicenç Topas, director general de Premier España, “estamos ante un proyecto estratégico para nosotros, ya que marca la primera inversión de Premier España en el Desarrollo del Este-Los Berrocales, aunque estamos seguros de que no será la última. Berrocales se perfila como una de las áreas con mayor potencial de crecimiento en Madrid, lo que convierte a esta zona en un objetivo prioritario a la hora de buscar suelo para futuras promociones.”

Actualmente, Premier España trabaja en el desarrollo del proyecto básico, con el objetivo de solicitar la licencia de obras e iniciar la comercialización en cuanto se den las condiciones adecuadas.

“Con esta nueva adquisición, reafirmamos nuestro compromiso con la expansión de Madrid y con la oferta de viviendas innovadoras, eficientes y de alta calidad en zonas de gran desarrollo, sumándose Berrocales a la reciente compra en Valdecarros”, concluye Topas.

### **Acerca de Premier España**

[Premier España](#) es una sociedad integrada dentro del grupo empresarial Bassac, que cotiza en el Euronext Paris desde 2006, con una consolidada trayectoria profesional de 50 años en el sector inmobiliario de Francia, España y Alemania.

Desde 1989, la promotora desarrolla un posicionamiento estratégico en el desarrollo inmobiliario, focalizando su actividad en Madrid y Barcelona, donde ya ha entregado más de 8 mil viviendas.

**Para más información puede contactar con:**

M<sup>a</sup> Asun Ten | [m.ten@iprisma.es](mailto:m.ten@iprisma.es) | 678 359 871